

コミュニティ女性部 熊本県菊池市に 視察研修

11月26日(火) コミュニティ役員と女性部で、熊本県菊池市の農業生産法人(株)コッコファーム(実農学園)に視察研修に行きました。



研修を受ける参加者

コッコファームの特徴は、取りたてたまごをレストランで早速食事出来ることで、年間93万人の方が来園しています。

地域活性へ向けた取り組みと、コッコファームの施設

設内容等の研修を受け、館内を見学し、昼食は取りたてたまご料理をおいしくいただきました。

地域の皆さんとの関わりを大事にしているコッコファームでした。

玖珠中学校文化祭 心歩くしんぽく

11月23日(土) 玖珠中学校体育館で、第34回玖珠中学校校内文化祭(テーマ:心歩)が開催されました。

合唱コンクール(写真右)や英語・国語弁論、吹奏楽演奏に加え、新企画の1年生全員による劇「世にも不思議な玖珠物語」が上演されました。

また、地域連携を目的にした「地域展示コーナー」も設けられ、生徒の書道・美術作品等とともに、地域の方の工芸品・美術品の展示(写真左)もありました。



ベストスコア目指して! 第4回パークゴルフ大会開催

11月20日(水) 三日月の滝パークゴルフ場で、玖珠地区コミュニティ体育部会主催の「第4回パークゴルフ大会」が開催されました。

開会式では、山田聖八体育部会長が「怪我をしないように、楽しくプレーして下さい」と挨拶。40名の参加者が4人1組に分かれてゲームを楽しみました。

18ホールで、スコアを競った結果は次のとおりです。

- 優勝 穴井恵 さん
- 準優勝 原 克己さん
- 3位 衛藤信一さん



ゲームを楽しむ参加者

カーブミラー清掃 透明度グリーンとアップ!

交通安全協会玖珠分会(曾我部章分会長)では、道路の側近にあるカーブミラーの清掃を実施しました。

清掃作業は毎年行っていますが、今年は10月27日(日) 早朝から3班に分かれ、約4時間かけて、玖珠地区内のほぼ全域に渡り約150本のカーブミラーを清掃しました。

異常気象が続くことからカーブミラーの汚れもひどく、時間をかけて清掃したところ、ミラーの透明度がグリーンとアップしたので、ドライバーの安全確認もしやすくなったことでしよう。

また、玖珠分会では、飲酒運転と脇見運転をなくす運動を推進していますので、お互い声かけ合って安全運転に努めましょう。



軽トラックの荷台に乗って